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□葛维祥 许斌

阳春三月，和煦的春风不断送来春的喜讯———我市刚刚建

成投入运营一个多月的诚信电子商务·物流产业园招商中心已

敲定进驻商户五十多户，签订进驻意向协议商户三百多户。这

一数字让项目决策投资者胡旭峰颇感欣慰。

诚信电子商务·物流产业园于去年12月28日正式开工建

设。随后根据发展需要建立了招商中心，迄今开展招商时间不

过月余，就已取得如此好的招商业绩，这更加坚定了胡旭峰的信

心。

奋发才会有作为

胡旭峰接受记者采访时，毫不避讳他曾是下岗工人。他说

他非常珍惜那段“苦难岁月”的磨砺，让他受益无穷。

胡旭峰原是一家集体企业的汽车驾驶员，1995年因企业改

制而下岗。下岗后，他开了一年多四轮车送货，后与师兄弟合伙

跑了6年多运输。长时间辛苦劳碌的奔波，让他不但在平时运输

服务中建立了一定的客户群，而且发现了运输业具有广阔的发

展空间。2002年，胡旭峰决定成立物流公司进行规模化运营，高

邮市诚信物流公司随之应运而生。

“奋发才会有作为”，胡旭峰说。正是这样的追求，经过几年

的打拼，诚信物流由小到大，一年一个台阶。2008年，诚信物流

创建成“江苏快货———高邮基地”，发展成为拥有物流专线50多

条，辐射全国各地，集货运、仓储、外贸专线、专线快运、货运代

理、物流信息服务为一体的综合型物流企业。

2008年，诚信物流在全省率先成立应急物流保障动员中

心，在“5.12”汶川大地震、湖南雪灾、甘肃舟曲地震等灾害发生

后，诚信物流公司应急动员中心第一时间组织人员和车队将江

苏人民捐赠的救灾物资输送到灾区，受到灾区人民的一致好

评。2012年，诚信物流公司投入2000多万元，新建农产品冷链

物流中心，成立了从事农产品、鲜活水产品、海产品以及各种禽

肉食品的储存、运输、配送专业化的扬州领鲜农产品冷链物流有

限公司、江苏旭日鲜活农产品冷链物流有限公司和为农产品物

流、冷链物流提供冷链信息化公共服务的扬州旭日物联科技有

限公司。一年之中，经营运输各类鲜活农产品近10万吨，既满足

了市场需求，又为我市农业增效、农民增收发挥了积极作用。

创新只为凌云志

去年12月28日，诚信电子商务·物流产业园开工建设，投

资5亿元，建筑面积13万平米，计划三年内建成一个集电子商

务办公、物流快递中转发货、电子商务培训、中小企业电子商务

代运营、金融服务、生活服务等为一体的大型城市综合体。由此，

胡旭峰开始了新的高峰攀登。

说到打造诚信电子商务·物流产业园的初衷，胡旭峰引用阿

里巴巴、淘宝网、支付宝创始人马云的话来回答：“在我看来有三

种人，生意人，创造钱；商人，有所为，有所不为；企业家，为社会

承担责任。企业家应该为社会创造环境。企业家必须要有创新的

精神。”可见，马云的这番说法对他的影响至深。当然，胡旭峰对

电子商务的未来发展也有着他自己独到的认知和研判。他认为，

当下我国电子商务发展已进入了快车道，但就我市现状分析，电

子商务还处于初级阶段，具有良好的产业基础，因此，他作出打

造诚信电子商务·物流产业园的重大决定。

胡旭峰坦言，他已年逾不惑，对电子商务也是边学边做。不

过，他不怕。他说，世上无难事，只要肯登攀。电子商务是朝阳产

业，需要有朝气的年轻人和专业人才加盟来做。为此，他广招人

才，目前，已组建成一支80后、90后为主力，学历都在本科以上

的20多人的专业研发、运营团队，从目前的招商情况来看，这支

团队的能力已初露端倪。据此，胡旭峰对成功进军电子商务这一

新兴产业信心满怀。
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细心的邮城市民可能已经发现，净土寺广场对面开了一家

7D立体动感电影院。7D电影不仅能像4D、5D电影一样模仿

风暴、雷电、下雨等场景，最奇特的是，观众还能和影片中的人

物互动，体验逃离险境的紧张与刺激等，在心惊魄动之中得到

愉悦和放松。

7D立体动感电影作为一个全新的领域，在邮城绝对是个

新鲜事物。带着好奇，记者进行了采访，没想到投资人竟是位回

乡创业的农民工———44岁的姚翠红。

说起投资 7D电影院，姚翠红告诉记者，她和丈夫都是

卸甲镇八桥村的农民，在首都北京打工已经 20年了，他们

打工期间，儿子由在家的公公婆婆照料。生活上无忧的她，

经常因想念儿子、牵挂孩子的学业，睡不好觉、吃不香饭，今

年儿子就要面临高考，为了方便照顾孩子，她决定回家自己

干点事情。

“7D电影被称为‘可以玩的电影’，现代人工作压力都很

大，适时放松一下，看场7D电影在北京等地非常流行。”姚翠

红想着把这个新鲜的项目引入高邮，让家乡人也能尝尝“鲜”。

姚翠红的创业想法得到了丈夫的支持。说干就干，经过初期的

项目选址、寻访考察，姚翠红将7D立体动感电影院开在了净

土寺广场对面。

“由于看一场电影的时间只有不到半个小时，所以7D电

影的票价仅20元一张。”姚翠红告诉记者，7D电影的主体消费

人群一般是中小学生及工作压力大的青年人，因此消费标准不

高。

创业是否成功，既需要群众的垂青与考量，更有待市场与

时日的检验。第一次创业的姚翠红认为，创业最关键是坚持，坚

持自己的创业理想，然后在创业过程中不断完善发展，绝不能

一有压力与风险就畏缩不前、半途而废。 张晓晖
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